



6 Pièces

177 m²

Réf. 85052945

2 500 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Exclusivité - Barnes Panthéon vous propose à quelques pas du Jardin du Luxembourg, au sein d'un bel immeuble aux parties communes élégantes et en parfait état de 1900, un appartement familial à rénover de 166,7 m² Carrez proposant quatre chambres, et une chambre de service de 10,2 m² Carrez. Ce bien se compose d'une galerie d'entrée desservant à gauche une double réception, une chambre (ou salon permettant une triple réception), puis une chambre avec sa salle de bains et toilettes. À droite de la galerie, une cuisine meublée et équipée, une chambre, puis un dégagement distribue une 4^e chambre, ...

Sole agent - Barnes Panthéon is listing a 166.7m² or 1,787 sq ft (Carrez Law) family apartment to renovate, with four bedrooms and a 10.2m² or 110 sq ft (Carrez Law) maid's room in a beautiful 1900s building with elegant common areas in immaculate condition, just a stone's throw from the Jardin du Luxembourg. The property features an entrance hall leading on the left to a double-sized reception room, a bedroom (or lounge to create a triple-sized reception room), and a bedroom with en-suite bathroom and toilet. To the right of the hall is a fitted and equipped kitchen, a bedroom, and a corridor ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacteur l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

